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Wie gesagt die Entwicklung der Marke Volkswagen ist sehr lobenswert. Muss ehrlich gestehen
das ich mir früher nicht erträumen würde mal für Volkswagen ins schwärmen zu geraten. Aber
Dank Touareg, Pheaton, neuer Passat tue ich das schon 

Es ist meines erachtens trotzdem notwendig auch Modelle anzubieten die auf weniger
zahlkräftige Kunden zugeschnitten sind. Die Einführung des Fox habe ich ja schon lobenswert
eingestuft.

Also keiner hat hier die Erwartung geäußert das Volkswagen demnächst nur Billigramsch
produzieren soll. Die Diversifikation ist das Geheimnis für den künftigen Erfolg der Marke
Volkswagen. Das haben aber schon auch die Verantwortlichen bei VW erkannt. Es geht in die
richtige Richtung.

Gruß!

Evren

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2418-vw-passat/?postID=33664#post33664
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